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●本日の司会       （志賀 義任副 SAA） 

 

 
 

●開会点鐘         （伊藤 満雄会長） 
 

●国歌・ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 
 

●本日のお客様 
 

米山奨学生 レ ホアン アンさん（米山奨学金授与） 
 

皆さん、こんばんは。いつもお

世話になっております。私は、今、

学校が夏休みなのですが、研究の

為、週 7日、学校へ行っています。

研究は大変ですが、難しいからこ

そ、すごく楽しいです。仲間と毎

日、苦難を乗り越えて、とても充

実した大学生活を送っています。

全ては、皆さんの支えがあってこそです。今後も、学校

とロータリー、そして日本とベトナムの懸け橋になれる

よう頑張りたいと思います。 
 

●会長の時間        （伊藤 満雄会長） 
 

今の若い方は、ご存じないかも

知れませんが、皆さんは連合赤軍

をご存じでしょうか。マルクスレ

ーニン主義から生まれ、元々は日

本共産党と一緒でした。あまりに

過激な活動をするということで、

日本共産党と分かれました。 

日本共産党の当時の学生運動

は、民青という団体でした。他に、革マル、中核、赤軍

という団体がおりました。赤軍というのは、元々は京都

大学を中心に活動しており、それが京浜安保共闘とグル

ープを組み、非常に過激な運動を始めました。銀行強盗

などを繰り返し、武器と資金を手に入れ、連合赤軍とい

う団体を作りました。 

それは、ちょうど私が機動隊にいる頃でしたが、連合

赤軍は、段々と警視庁のローラー作戦によって追い詰め

られ、群馬県の山中に逃げました。女性のリーダー重信

房子を中心に、十数人のリンチを行い、妊婦の女性など

も殺され、山中に埋められました。最後は 5 名が追い詰

められ、あさま山荘に立て籠もりました。 

当時は長野県警が指揮をしておりましたが、長野県警

はそのような事件を担当した経験がなかったため、警視

庁警備課長の佐々淳行さんが乗り込み、機動隊が中心と

なりました。テレビでもやっておりましたが、クレーン

で壁に穴を開けて、放水をしました。中からは、ライフ

ル銃などで発砲をしてきますので、近づけなかったため

です。 

当時、指揮を執っていた二機隊長・内田尚孝警視が殉

職しました。私はその半年前まで内田隊長のボディーガ

ードをやっておりましたが、4 月から警視庁武道館の指導

者講習に選考されて、1 年間の合宿生活を送っておりまし

た。もし、内田隊長と一緒に行っていたら、私は撃たれ

ていたでしょう。 

当時、あの事件はマスコミでも大きく報道され、96％

の視聴率だったそうです。今は、平和で学生はデモを起

こすような元気もありません。世の中が落ち着いたとい

うことなのでしょう。 

 

●幹事報告         （小島 弘明幹事） 
 

※多摩中グループ例会変更（9 月） 

（国分寺 RC）9 月 23 日（火）→

祝日休会、30 日（火）移動例会、

（三鷹 RC）9 月 23 日（火）→休

会、（昭島 RC）9 月 18 日（木）→

墓参移動例会に振替、（井の頭 RC）

9 月 15 日（月）→祝日休会、（武

蔵国分寺 RC）9 月 15 日（月）→

祝日休会、22 日（月）→休会、（国立白うめ RC）9 月 29

日（月）→9 月 24 日（水）東京福生 RC との合同夜間例

会に振替 
 

2014～15 年度 RLI パートⅠ開催のご案内がきておりま

す。10 月 10 日（金）10：00～18：00、場所は国立オリ

ンピック記念青少年総合センターです。参加ご希望の方

は、事務局までお願いいたします。 

ポリオ撲滅チャリティー実行委員会からのご案内です。

クリスマスチャリティーオークションディナーコンサー

ト 2014が開催されます。チケットは 1枚 28,000円です。

申し込みは事務局までお願いいたします。 

「ロータリーの友」英語版が 11月中旬に発行されます。

地域にお住いの外国人の方々に、日本のロータリーを知

2014 年（平成 26年）9月 3 日（水） 

第 1196 回 例会報告 
 



ってもらうのにご利用いただくなど、広くご活用くださ

い、ということです。1 部 500 円（税抜）です。 

重ね重ねのお願いですが、出欠確認のある FAX 等は、

必ず返信をしていただくようにお願いいたします。 
 

●2013～2014 年度決算報告（大久保 尊則会計） 
 

★決算書に基づいて、詳細な報告

をしていただきました。 
 
 
 
 
 
 

 

●会計監査報告     （中野 勝夫会計監査） 

 

7 月に事務局におきまして、会

計監査を実施いたしました。通帳、

その他関係書類を確認いたしま

して、先の会計報告の通りであり、

適正であることを認めます。 
 
 
 

 

●ニコニコ BOX発表   （今藤 貫徳親睦委員） 
 

 
 

◎伊藤会長 

大久保さん、会計報告御苦労様です。引き続き、よろし

くお願い致します。 
 

○渡邉会員 

9 月 1 日発行の日経ビジネスに MIPOX の事が記事となり

ましたのでニコニコします。 
 

・小島幹事 

大久保会計、宜しくお願い致します。 
 

・今藤会員 

大久保さん 会計報告ありがとうございます。 
 

9 月結婚記念 

荒川会員・岡野会員・西野会員 

●委員会報告 
 

★曳地 義正国際奉仕委員長 

9 月 21 日（日）午前 10 時より、羽村市緑ヶ丘の多摩包

装（株）にて、福生の NPO 法人に協力して車椅子の整備

を行います。出席はメイク扱いとなりますので、皆様ご

参加のほど、よろしくお願いいたします。 
 

★志賀 義任社会奉仕委員長 

先日のくじら祭に際し、たくさんの方々にご協力をいた

だいております。ありがとうございました。 
 

飲み物の差し入れ 

（伊藤会長、曳地会員、スナックマキ様、だるま様、内

藤会員のお客様） 

消火器（柴田会員）、ハンドマイク（佐伯会員） 
 

くじら祭アンケートの回答をご紹介します。 

・70 歳以上の会員は、1 日目は出席しなくてもよいので

はないか。 

・タイムスケジュールについては例年のことだが、パレ

ードの時に手薄になってしまう。 

・土の上に、シートが張ってありよかった。 

・前日の準備や後片付けなども写真に撮って、皆さんに

見てもらったほうがいいのではないか。 
 

パレードについてですが、今年は不手際で皆さんにご

迷惑をお掛けしました。発電機の交換は当然必要ですが、

ブレーキの改善、台車の補強などは商工会に訴えていき

たいと思っております。 

 

●出席報告      （工藤 開光出席委員長） 
 

 

会員数  45 名 出席義務会員 43 名 

本日の出席 27 名（メイクによる出席者数を除く） 

 

●次週例会予定  （山中 秀一プログラム委員） 

 
 

9 月 10 日（水） 
 

クラブ協議会「会員増強について」 
 
 
 
 

 

●閉会点鐘         （伊藤 満雄会長）

 


